

Präau Hochalm, Gastein (A)

Eine einsame Almhütte irgendwo
ganz oben in den Bergen des
Gasteiner Tals bei Dorfgastein.



Die Präau-Hochalm auf 1808 m sieht auf den ersten Blick wie eine kleine romantische Hütte aus, hat aber mit der Flitterwochen-Suite etwas Besonderes zu bieten. Gut, eine richtige opulente Suite ist es natürlich nicht. Aber für Paare, die es gerne romantisch und kuschelig haben wollen, passt das schon. Und kuscheln sollte man, hört man von den Wirtsleuten, denn in der Suite ist es schon ein wenig eng. Dafür ist man auch nicht allein. Kühe, Schweine und ein Hund leisten Gesellschaft. Oben auf der Alm gibt es frische Milch, hausgemachte Butter, Käse und Joghurt. Verhungern muss man garantiert nicht. Von der Alm aus gibt



es viele Wandermöglichkeiten vor allem auf dem direkt vorbei laufenden Salzburger Almenweg.

Die Flitterwochensuite kostet ab 32
Euro pro Person mit HP.
Geöffnet von Ende Juni bis Mitte
September

Der Weg hinauf zur Präau Hochalm
führt etwa zwei Stunden auf einer
Forststraße vom Parkplatz bei der
Straße zur Strohlenalm.

www.praeau-gut.at

